



FRANÇÉS

L'eau douce se fait rare. Dans les pays du Sud, elle subit la pression démographique, le développement économique et les changements d'habitudes qu'il provoque. Le paradoxe du « progrès » veut que: si chaque habitant de la planète mangeait comme un Américain moyen il faudrait augmenter de 75% la quantité nécessaire à la production agricole annuelle.

D'autre part, la pollution augmente. En Asie les rivières sont de plus en plus sales, et parfois les puits creusés pour les populations ne peuvent être utilisés à cause de substances toxiques qui se trouvent de façon naturelle dans certaines roches.

Au Nord, l'eau serait abondante si on ne l'avait pas sacrifiée au productivisme dans l'agriculture. Une agriculture très développée a pour conséquence une augmentation énorme de la consommation d'eau.

La course à la privatisation de la distribution et du traitement de l'eau a généré des profits énormes aux géants de ce secteur. C'est que depuis de nombreuses années l'eau, comme beaucoup d'autres ressources naturelles, est devenue une marchandise. Et, au rythme actuel, la consommation planétaire pourrait dépasser les ressources dans vingt ans.

Ce qu'il reste à savoir c'est ce que feront alors les dirigeants de la planète pour remédier à ce phénomène catastrophique.

1) Traduzca este texto.

2) Conteste a la siguiente pregunta sin reproducir frases literales del texto.

Quels sont les dangers pour les réserves d'eau sur la planète ?